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Ao décimo dia do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta 

minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum de 
nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, 
Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Renato Wermann, Sergio Cenci Sobrinho, 
William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos Roberto de Souza 
declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, todos estão 
presentes. Tribuna livre: Secretário da saúde João Fernandes, comenta sobre os grupos do CRAS, 
também sobre a vacina da gripe onde ressalta que foi atingido a meta de pessoas imunizadas, entre 
outras coisas e se dispõem a tirar dúvidas.  Pedido de Informação: Não teve. Indicação: Não teve. 
Correspondências: Convite para festa junina da escola EMEF Edgar da Rosa Cardoso. Grande 
Expediente: Vereador Leo Mota, comenta sobre os assaltos que ocorreram no município, pede para 
darem mais atenção a limpeza do campo de futebol. Ordem do dia: Projetos Aprovados: PL 09/2019 
e PL 045/2019. Projetos novos: Não teve. Projetos em comissão: Não teve. Aberto o espaço dos 
pronunciamentos pessoais: Vereador Marcos Adriano Lerner comenta sobre a falta de segurança do 
município e também sobre a falta de limpeza do campo de futebol. Vereador Léo Mota diz que a 
torre telefonia localizada ao lado do Posto de Saúde deveria ser limpa. Vereador Ildo Jorge Diedrich 
parabeniza o Posto de Saúde por atenderem até as 21 horas e também comenta sobre as 
constantes faltas de energia que acaba prejudicando a população. Espaço das Lideranças: 
Vereador Sergio Cenci parabeniza a secretaria de saúde, comenta sobre as faltas de energia, diz 
que é um absurdo em dias de sol acabar a energia. Vereador Leo Mota, diz que é dever do 
Vereador ir atrás de coisas que ajudem o município. O Presidente Marcos Roberto de Souza diz que 
a iluminação que foi pedida já foi colocada, os brinquedos de algumas praças do município também 
já foram pintados, comenta que a chuva atrapalhou um pouco o trabalho da secretaria de obras. 
Nada mais havendo a constar e invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão que foi 
de caráter ordinário, convocando para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia 17 de 
junho de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta minutos 

 
 

                                         SALA DAS SESSÕES, 10 de junho de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


